

Los evidentes avances sociales están permitiendo un cambio hacia una sociedad más igualitaria donde, las nuevas formas de pensar y actuar, hacen posible la transformación hacia una sociedad con igualdad de oportunidades entre hombre y mujeres. No obstante, pese a estos avances, existen multitud de obstáculos que dificultan la igualdad efectiva.

La actividad científica, como elemento integrante de la sociedad, no es ajena a estas dificultades y, por ello, la Asamblea General de las Naciones Unidas aprobó la resolución de proclamar el **11 de febrero** de cada año el Día Internacional de la Mujer y la Niña en la Ciencia.

El Instituto de Cerámica y Vidrio se une a la celebración del **Día Internacional de la Mujer y la Niña en la Ciencia** con el fin de promover la participación plena y en condiciones de igualdad de las mujeres y las niñas en la educación, la capacitación, el empleo y los procesos de adopción de decisiones en la ciencia. Mediante esta adhesión, pretendemos alentar una mayor participación de las mujeres y las niñas, promover las perspectivas de carrera de las mujeres en la ciencia y reconocer los logros de las mujeres en la ciencia.

La ciencia y la igualdad de género son vitales para realizar los Objetivos de Desarrollo Sostenible, incluidos en la Agenda 2030. Hoy en día, la probabilidad de que las mujeres y niñas estudiantes terminen una licenciatura, una maestría y un doctorado es considerablemente inferior a la de los estudiantes de género masculino. En los últimos 15 años, la comunidad internacional ha hecho un gran esfuerzo inspirando y promoviendo la participación de las mujeres y las niñas en la ciencia, tratando de solventar todas las barreras que les impiden participar plenamente en esta disciplina.

Con esta celebración, nos unimos al llamamiento de las Naciones Unidas para **sensibilizar, concienciar, llamar la atención**, señalar que existe un problema sin resolver, un asunto importante y pendiente en las sociedades **para que**, a través de esa sensibilización, **los gobiernos y los estados actúen** y tomen medidas **o para que los ciudadanos lo exijan** a sus representantes.

Feliz Día Internacional de la Mujer y la Niña en la Ciencia

